

Danramil 12/Mranggen Wakili Dandim Ikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Candi Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Apr 20, 2023 - 08:45



Acara gelar pasukan diikuti oleh personel TNI dan POLRI juga unsur-unsur yang membantu/terlibat dalam pengamanan arus mudik/balik lebaran 2023

DEMAK - Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mewakili Dandim 0716/Demak mengikuti apel gelar pasukan dalam rangka Operasi

Ketupat Candi 2023 Polres Demak jelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H. Kegiatan apel gelar pasukan yang dipimpin oleh Bupati Demak Hj. dr. Esti'anah, SE., yang dilaksanakan di halaman Mapolres Demak, dengan mengusung tema, "Mudik Aman Berkesan." Senin (17/04/2023).

Apel gelar pasukan ini untuk mengetahui sebagai mana kesiapan personel Polri dan sarana prasarana serta kelengkapan lainnya dalam mendukung kegiatan Operasi Ketupat Candi 2023, sehingga kegiatan ini bisa berjalan dengan baik dan dapat berhasil sesuai tujuan yang diharapkan.

Acara gelar pasukan diikuti oleh personel TNI dan POLRI juga unsur-unsur yang membantu/terlibat dalam pengamanan arus mudik/balik lebaran 2023 antara lain Satpol PP, BPBD, Dishub, PMI dan Pramuka.

Dalam amanat Kapolri yang dibacakan oleh Hj. dr. Esti'anah, SE., menyampaikan kepada para anggota yang telah di tunjuk untuk melaksanakan pengamanan bagi masyarakat yang akan melaksanakan mobilitas/perjalanan selama lebaran.



"Menjelang, pada saat dan pasca perayaan idul fitri 1444 H/Tahun 2023, sehingga diperlukan langkah-langkah sinergis dengan seluruh stakeholder terkait agar masyarakat aman dan sehat dalam merayakannya," terangnya.

Sementara itu disela-sela kegiatan Dandim 0716/Demak yang diwakili Danramil 12/Mranggen mengatakan, TNI khususnya anggota Kodim 0716/Demak dan jajaranya siap membantu Polri dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Candi 2023 di wilayah Kabupaten Demak.

"Kami akan selalu siap siaga agar masyarakat merasa aman dan nyaman bersama keluarga dalam merayakan lebaran ini," ungkap Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak